



SE BUSCA CONCIENTIZAR SOBRE LA PREVENCIÓN DEL CÁNCER.

Organizan nueva iniciativa “Café PAP” entre Hospital y Delegación

Hasta la Delegación llegaron las profesionales de la Atención Primaria de Salud (APS) del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada para realizar el primer Café PAP del 2024. Esta es una iniciativa entre la Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla y el Hospital, que busca abordar de una forma diferente la importancia de realizarse el examen preventivo del

Papanicolau.

La actividad, enfocada principalmente a las mujeres, comprende un conversatorio dirigido por la matrona del centro de salud, Camila Assis, el cual tiene por objeto sensibilizarlas en torno a la necesidad de realizarse el Papanicolau y prevenir el cáncer cérvico uterino, oportunidad donde además se pueden realizar el examen en el mismo lugar.

PRIMERA SESIÓN

En este primer encuentro participaron 17 mujeres de los diferentes organismos públicos como: Registro Civil, Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Aduanas, Servicio de Impuestos Internos (SII), Instituto de Seguridad Laboral, las cuales conversaron sobre mitos y experiencias en torno al examen, oportunidad que permitió que se

realizaran el examen de PAP.

Aquí se aclararon dudas y mitos en relación al PAP y la prevención del cáncer. Esta actividad será replicada y acercada a la comunidad a través de las dos uniones comunales de Juntas de Vecinos para seguir promoviendo y sensibilizando sobre la importancia de la prevención del cáncer en la provincia. 🌟